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日本人不看好元宇宙？日本人如何看待元朝

大家好，今天来为大家解答日本人不看好元宇宙这个问题的一些问题点，包括日本
人如何看待元朝也一样很多人还不知道，因此呢，今天就来为大家分析分析，现在
让我们一起来看看吧！如果解决了您的问题，还望您关注下本站哦，谢谢~ 
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观察｜军事“元宇宙”受到重视，盲目跟风还是确有大用？

觉得信息化，数字化，能量化的想象空间，是对现实有一定借鉴的，虽是虚无缥缈
，但，是另一个世界，另一种感受

为什么说扎克伯格的“元宇宙”会成为人类的威胁？

思想观念的改变很可怕。

70年代，物质匮乏，亲戚邻居关系融洽，互帮互爱，也没谁瞧不起谁。现代，物
质丰富了，老人摔倒倒不敢扶了，治病贵得离谱还不一定货真价实，碰到每个人都
要想几下最坏的结果，吃下去的还不一定安全，离婚率居高不下。科技进步了，没
觉比以前更幸福。

当美帝又是制裁又是怂恿西方各国南海、日本海军舰游弋，鼓吹的元宇宙适时放笼
而出就一定不简单，普通民众只会更注意保护自己，不会跟着在股市瞎起哄，何况
又是大家深恶痛绝的游戏行业。元宇宙目前只能说是游戏的立体视频版，具体什么
小说，都应限定好级别和游戏时间，限定好开放对象，谁来管理才是重中之重。

即使到能在家购物、旅游、上课、看病身临其境、跟现场毫无二致，元宇宙也只是
实际生活的辅助，每个个体安全、健康、幸福是最重要的指标，千万不能给坏人可
趁之机。

曜变建盏为何被日本人称为“碗中宇宙”？

曜变天目茶碗是南宋时期，福建建安水吉窑出品的一种黑釉建盏，犹豫在烧制过程
中，其中的釉质在经过高温自然窑变的过程中，产生了特殊的反应，碗中仿佛璀璨
的宇宙一般，而星空中蕴藏无限奥秘，引人遐想，非常奇特耀眼。因此此碗可以说
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是世界级的珍宝。而日本这个“小国”，和中国的恩恩怨怨可以追溯到秦始皇时代
，他们对中华文明的崇拜可以说是到了一种“顶礼膜拜”的地步，现在日文中也经
常能看到汉字的身影。日本人也喝茶，而且喝茶文化就是从中国流传到日本的，他
们对于茶器自然也是非常喜爱，尤其是这类世界级珍宝。本来曜变天目茶碗有3只
，在日本得到这三只茶碗以后，立马成为了王公贵族的争抢对象，一只被织田信长
所得，后来日本国内的一次叛乱，茶碗被毁。

另一只被德川家康传下来，辗转后被一个日本大名鼎鼎的企业家：三菱总裁-岩崎
小弥太收藏，据说，他一生都没有用此碗喝过茶，因为觉得自己不配。而三只茶碗
中，最后一只至今下落不明，有人认为可能在流逝的时光中，被日本人毁掉了，也
有人认为可能被某位收藏爱好者收藏了，反正不得而知，由此可见曜变盏之珍贵！

日本动画正在走下坡路吗？

这个问题问得很好，代表了许多人的想法。日本动画片是否在“走下坡路”，主要
看看最近几年日本出了多少部动画片。

最近几年，日本比较好看的动画片有：

1、机战片：《哥斯拉怪兽行星》和《哥斯拉决战都市》；

2、子供片：《玛丽与魔女之花》和《宣告黎明的露之歌》；

3、刀剑：《刀剑神域序列之争》。

另外，还有：《来自深渊.深魂的黎明》剧场版和2019年最成功的动漫IP《鬼灭之
刃.无限列车篇》等等。2020年，即将或者已经上映的《紫罗兰的永恒花园》剧场
版和《新世纪福音战士》剧场版等等。从以上这些新片的出版及上映，你还能说日
本动画片“在走下坡路”么？

曾几何时，日本动画片红遍了中国的大江南北，如《聪明的一休》、《名侦探柯南
》、《灌篮高手》、《铁臂阿童木》、《天空之城》、《幽灵公主》、《机器猫》
、《蜡笔小新》、《多啦A梦》、《足球小子》等等，对中国文化造成了强烈的冲
击。今天，许多中年人、青年人和青少年，都深受其害，甚至沉迷于日本的动画片
里。

网络上的“精日分子”，绝大多数是受到日本动画片的影响，从而产生了畸形的心
理。曾经看过一个案例：一个5岁的小男孩，总是在幼儿园，当着女小朋友的面，
露出他的小萝卜，女小朋友受到惊吓哭了起来，被老师发现了，老师告诉男孩子的
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妈妈，后来发现男孩子最喜欢看动画片《蜡笔小新》——简直无语！

有人说得好：“文化侵略有时比原子弹还厉害”。确实，以前，韩剧、日本动画片
对中国文化的入侵，让许多人迷失了方向。曾经有的女孩子，为了追“韩星”，不
谢花费巨大的代价；有的女人，甚至在家里，都模仿韩国人的生活方式。日、韩文
化对中国文化的影响之深，到了非整治的时候了。

好在文化部及时出手，“封杀”了韩剧和日本动画片，所以，现在给人的感觉是：
日本动画片开始走下坡路了。实际上不是那么回事。只是我们国家对日本动画片进
行了有效控制，以免它再来“毒害”我们的青少年。

需要说明的是，日本动画片确实有值得学习的地方，现在在中国仍然有大量的粉丝
，但是，需要提醒大家的是，要带着自己的脑子去欣赏，否则，一旦出了问题，自
己会后悔终身！

水平有限，简单聊几句。不到之处，请大神们多多包涵。

（文中图片来自网络）

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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